

Chic Afrique

Des spécialistes du continent noir nous présentent leurs voyages coups de cœur au départ de la Belgique. Pour découvrir l'Afrique insolite, écologique ou super-chic.

COUPE DU MONDE

Du 11 juin au 11 juillet 2010, l'Afrique du Sud organise la première coupe du monde de football du continent africain, principalement au Cap, à Johannesburg et à Durban. Deux contacts.

— Suseia. Pour des voyages « foot » all inclusive. Packages à partir de 2 950 €, vol compris, pour une semaine. 02 290 28 27.

www.macoupedumonde.be

— Voyageurs du Monde.

Pour des voyages sur mesure combinant foot et détente ou découverte. 0900 44 500. www.vdm.com

SAFARI À CHEVAL AU BOTSWANA

Galoper dans le delta du fleuve Okavango à la rencontre des girafes, des éléphants et des antilopes, et rentrer le soir dans un campement tout confort : Cheval d'Aventure propose des safaris 100% écolos pour cavaliers expérimentés.

— 10 jours dont 7 de safari à cheval à partir de 2 780 €, vol non compris. Possibilité d'extensions en Afrique du Sud. Également possibilité de séjours itinérants au Botswana, ou à la ferme en Afrique du Sud (idéal pour les familles ou les cavaliers débutants). Cheval d'Aventure. 02 627 07 97. www.chevaldaventure.fr

FARNIENTE AU BORD DU FLEUVE NIGER

L'hébergement haut de gamme est rare en Afrique de l'Ouest. Une belle exception : la Maison rouge à Mopti, l'un des plus beaux établissements du Mali, en bordure du fleuve Niger. Cet établissement de charme, tout en style traditionnel, propose une formule table d'hôtes pour un séjour tout confort et sans stress.

— À partir de 55 € la chambre double par nuit (www.lesmaisonsdumali.com). Séjours sur mesure ou circuits accompagnés au Mali (compter minimum 2 500 € pour 10 jours, tout compris) avec Voyageurs du monde. 0900 44 500. www.vdm.com

RANDONNÉE AU CAMEROUN

Ce pays peu connu de l'ouest du continent est souvent qualifié d'« Afrique miniature » tant les paysages sont variés (savane, plages, forêt...) et les ethnies nombreuses. Terre d'Aventure propose une randonnée au pays des Bamilikés, sur les hauts plateaux et dans les forêts primaires, à la rencontre des dernières chefferies d'Afrique, avec ascension du mont Oku.

— À partir de 2 850 € par personne (sur une base de 2 personnes) pour 12 jours, vol non compris. 02 543 95 60. www.terdav.com

RÉVERIE AU MOZAMBIQUE

Peu proposé par les voyageurs belges, le Mozambique vaut le détour pour ses îles paradisiaques et ses plages de sable blanc. Terre d'Afrique, le spécialiste du continent, propose de loger au Lazura Lodge, une perle design au cœur du parc national de Bazaruto.

— À partir de 4 292 € pour 10 jours, pension complète, vols et transfert en hélico inclus. 02 218 03 55. www.terredafrique.com



CONFIDENCES D'UNE AFRIQUE-ADDICT

Marie-Louise Moineau, fondatrice de Tselana Travel, agence spécialisée dans le tourisme haut de gamme sur mesure.

Quelles sont les destinations, encore confidentielles, que vous auriez envie de faire découvrir ?

L'intérieur de la Zambie, pays connu surtout pour les chutes Victoria, mais où il y a pourtant des réserves fabuleuses à découvrir.

C'est le moment aussi d'aller dans la réserve du Zélous, en Tanzanie : il n'y a encore personne ! Et puis, il y a l'Ouganda, où l'on peut faire des safaris pédestres pour voir les gorilles, ou le Zimbabwe, qui se stabilise et possède des propriétés sublimes.

Et vous, où iriez-vous en vacances ?

Cela dépend de mon humeur. Si je suis très fatiguée et que je ne veux voir personne, en Zambie, où il y a des paysages incroyables et où l'on retrouve des sensations de sérénité uniques au monde. Si j'ai envie de luxe absolu, j'irais à l'hôtel Singita, en Afrique du Sud ou en Tanzanie, un confort incroyable ! Et pour avoir des contacts avec la population, au Malawi, sur les rives du lac, encore très peu fréquentées.

Rien en Afrique de l'Ouest ?

Non, c'est magnifique, mais on n'y trouve pas encore des standards de qualité aussi hauts qu'en Afrique australe et de l'Est.

Un coup de cœur absolu ?

La Hartmann Valley, en Namibie, en bordure de l'Angola : les dunes de sable et de roche, le fleuve, c'est absolument fascinant ! Départs depuis la Belgique. www.tselana.com

CÉLINE GAUTIER